



**An alle Mitglieder  
der Fachvereinigung Taxi/Mietwagen**

10.12.2019  
We/Er

## **R u n d s c h r e i b e n   N r . 0 9 / 1 9**

### **Krankenfahrtenabrechnungen ab 1.1.2020**

Sehr geehrte Damen und Herren,

hinsichtlich der Abrechnung von Krankenfahrten gegenüber den Krankenkassen ab 1.1.2020 ist folgendes zu beachten:

#### **Abrechnung gegenüber AOK / SVLFG:**

Gemäß § 3a der laufenden Preisvereinbarung rechnen Sie bitte ab 1/2020 wie folgt ab:

Grundpreis: € 4,00 (bisher € 3,50)  
Kilometerpreis besetzt: € 1,95 (bisher € 1,90)

Gemäß § 3b für Fahrten zur onkologischen Chemo- oder Strahlenbehandlung, bei denen die Entfernung zwischen Zusteigeadresse und Zieladresse 60 Kilometer übersteigt (einfache Strecke):

Grundpreis: € 4,00 (bisher € 3,50)  
Kilometerpreis/Streckentarif besetzt  
(Hinfahrt und Rückfahrt): € 1,05 (bisher € 1,00)  
Wartezeit/Minute: € 0,53 (bisher € 0,47)

#### **Abrechnung gegenüber vdek / ikk-classic / DGUV / Knappschaft:**

Die bisherige Preisvereinbarung endete zum 31.12.2019, weshalb wir, d.h. die Verbände des Verkehrsgewerbes aus Baden und Württemberg im Rahmen von 3 Verhandlungsrunden neue Konditionen für Sie aushandeln konnten, die wie folgt lauten:

##### Für 1/2020 bis 12/2020:

Grundgebühr: € 3,00 (bisher € 2,90)  
Streckentarif (Hin- und Rückfahrt): € 1,08 (bisher € 1,00)  
Wartezeit: € 0,45 (bisher € 0,45)

##### Für 1/2021 bis 12/2021:

Grundgebühr: € 3,20  
Streckentarif (Hin- und Rückfahrt): € 1,15  
Wartezeit: € 0,45

##### Für 1/2022 bis 12/2022:

Grundgebühr: € 3,40  
Streckentarif (Hin- und Rückfahrt): € 1,22  
Wartezeit: € 0,45

Sobald die neue Preisvereinbarung von allen Verhandlungsführern unterzeichnet ist, werden wir diese und die restlichen Anlagen (ggf. Verpflichtungsscheine, Positionsnummernverzeichnis etc), wie gewohnt, unseren Mitgliedsbetrieben per Rundschreiben und im geschlossenen Bereich unserer Verbands-Website zukommen lassen. Wir empfehlen Ihnen bereits jetzt, Ihre Abrechnungsstellen zwecks Einpflege der Konditionen für 2020 zu informieren.

Allen Taxibetrieben, die sich bisher nicht für eine Mitgliedschaft im Landesverband entscheiden konnten, möchten wir diese Mitgliedschaft wärmstens ans Herz legen. Einigkeit macht stark, Ihre Mitgliedschaft stärkt unsere Verhandlungskraft sowohl gegenüber den Krankenkassen als auch gegenüber den Kommunen (Taxitarife).

Mit freundlichen Grüßen

**Verband des Verkehrsgewerbes  
Baden e.V.**



Dipl.-Vw. Peter Welling  
(Gschf. Vorstand)



RA Tobias Lang  
(Geschäftsführer)